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令和元年度 第３回弘前市廃棄物減量等推進審議会会議要旨 

 

 

○日 時 令和２年３月２７日（金）１３時３０分～１５時００分 

○場 所 弘前市役所 市民防災館３階 防災会議室 

○出席者 内山委員、阿保委員、佐藤（陽）委員、佐藤（八）委員、小舘委員、 

渡部委員、藤岡委員、三橋委員、太田委員、安東委員、吉田委員 

○欠席者 田澤委員、椛澤委員、小田桐委員 

（委員１４名のうち１１名出席） 

○事務局 三浦市民生活部長、森岡環境課長、成田町田事業所長、福士環境課長補佐、

山内主幹兼資源循環係長、藤田廃棄物政策係長、佐藤資源循環係主査、 

成田廃棄物政策係総括主査、安田廃棄物政策係主査、石岡廃棄物政策係主事 

 

○内 容 

 

１ 開 会（進行：福士環境課長補佐） 

 

２ 会 議（進行：内山会長） 

（１）【案件１】弘前市災害廃棄物処理計画について 

  ⇒【資料１】について事務局から説明を行った。 

  質問・意見等 

   ・災害廃棄物処理にあたっては、様々な機関の連携が必要になると思うが、行政 

はどうしても縦割りになりがちなので、隙間のないよう努めてもらいたい。 

 

（２）【案件２】令和元年度廃棄物施策の実施状況について 

   ⇒【資料２】について事務局から説明を行った。 

質問・意見等 

・地区別ワークショップ型ごみ減量等啓発活動「ごみ減量チャレンジ」に参加させ 

ていただいたが、ごみ問題の意識向上に大変有効だと思うので、是非継続して   

もらいたい。 

→来年度も継続し、市内全26地区で実施する予定。 

・「ごみ減量チャレンジ」で出された良いアイデアは「なごみ生活」に掲載するな 

ど、広く周知して、市民全体で共有していただきたい。 

   →よりわかりやすくお知らせできるよう、周知啓発していく。 

   ・その他の紙と雑がみの統合した後の組成分析調査の結果について、詳細をお知

らせいただきたい。また、紙類のリサイクルについて、禁忌品がしっかりと分

別される策についても検討していただきたい。 
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   →最終の取りまとめを入手次第、速やかに公表したい。 

 

（３）【案件３】令和２年度一般廃棄物処理実施計画について 

 ⇒【資料３】について事務局から説明を行った。 

  ※質問・意見等なし 

 

（４）【案件４】弘前市一般廃棄物処理基本計画改定方針について 

 ⇒【資料４】について事務局から説明を行った。 

 質問・意見等 

・ごみ出しサポートの申し込み件数は。 

→４月スタート分として、39件の申し込みがあり、２件取り下げがあったため、 

37件でスタートする。 

   ・リサイクル率について、目標値と現状が乖離しているが、民間回収分をカウン 

トする考えなどないか。 

   →現時点では民間の回収量について把握する手段はないが、県と協力しながら把 

握に努め、市単体のリサイクル率の他に民間分も含めたリサイクル率を併記 

するなど、表示の工夫を検討したい。 

 

３ 課長挨拶 

 

４ 閉 会（進行：福士環境課長補佐） 

 

○資 料 

・【資料１】弘前市災害廃棄物処理計画について 

・【資料２】令和元年度廃棄物施策の実施状況について 

・【資料３】令和２年度一般廃棄物処理実施計画について 

・【資料４】弘前市一般廃棄物処理基本計画の改定方針について 

 

○公開・非公開の区分 「公開」 


